## EL POPULAR.mx

Periodismo con causa



Agencias | Los únicos casos positivos registrados en Atlixco, son importados.

## En Huaquechula, piden a migrantes realicen aislamiento voluntario



Ivana TEPEPA

| ABRIL 02, 2020

En Semana Santa regresan desde Estados Unidos, entre mil y dos mil migrantes, por lo que se les pidió que sean responsables y se mantengan en aislamiento.

En Huaquechula, el municipio exhortó a los migrantes recién llegados a permanecer **encerrados durante 15 días**, como lo marca la cuarentena dictada por las autoridades de salud, hasta dar pauta al desarrollo o descarte de la enfermedad.

Las autoridades dejaron en claro la urgencia de "ser responsables" de parte de los habitantes, y hacer caso a la serie de recomendaciones extendidas por los tres niveles de gobierno.

También lee: <u>ISSSTEP da a conocer protocolo general de atención ante COVID-</u> **19** 

"Si vienes del extranjero, debes tomar un aislamiento voluntario de mínimos 15 días. Esto independientemente de que presentes o no algún síntoma. Es tiempo de ser responsables," detallan.

De acuerdo con cifras oficiales, en esta temporada de Semana Santa regresan a Huaquechula entre mil y 2 mil migrantes.

















• LAS PRINCIPALES



29 Jun, 2023 | <u>Ciudadanía y Gobierno</u>

## <u>Diputados y regidores de Morena y PT</u> <u>generan alianza para recuperar la</u> <u>capital poblana</u>



29 Jun, 2023 | Ciudadanía y Gobierno

Construye gobierno estatal escenarios de paz en cada rincón de Puebla: Sergio Salomón

• LAS RAPIDITAS —